

- 1 家族みんなで、はやね・はやおき・あさごはん！ 2 美しい言葉の実践！ 3 靴をそろえて心もスッキリ！
(塩竈市内の小中学校で実践中！)

学校だより

うらなみ



平成28年
9月29日

NO.6

塩竈市立浦戸小中学校

〈塩竈市中学校新人大会〉

『浦戸魂・一心同体』で大活躍！
最後まであきらめずに戦い抜きました！



「全員力を出し切りました！団体戦は、第3位！個人戦は、シングルス藤田晴斗君準優勝！ダブルスで島津和人君と早坂至温君が第3位で賞状をいただきました！晴斗君は県大会への出場を勝ち取りました！」

過日開催された塩竈市中学校新人大会は、出場した生徒全員が全力でプレーすることができました。夏に鍛えた中学生の身体は、どの学校の選手よりも黒く、たくましい筋肉で、本当に頼もしく思いました。これまでの先輩方が超えたかった大きな壁を今回、浦戸小中学校全員の力で打ち破ったのではないかと思います。中学1、2年生は、新部長本郷祈和人君がいつも全力で声を出し、また副部長の菊池莉穂さんが明るく盛り上げながら、全員で必死に毎日の練習を頑張ってきてくれました。また、その土台は、中学3年生が作ってくれました。そして、小学生は、いつも全力で応援してくれました。先生方も日々、熱く声をかけ続けました。保護者の皆様は、あたたかい心で全面的に支援をしてくださいました。関わるみんながいつも『一心同体・浦戸魂』で日々頑張ってきました。今回、「あと一步！」というプレーもきっと浦戸のみんなならこれからの取組で大きく成長できると確信しました！保護者の皆様、声がかかるほどの応援、本当にありがとうございました。

『 フレー！フレー！浦戸！ 』



「小学生と中3による壮行式での応援です」



「中1、2による気合いの入った円陣です」

明星大学の皆さん！ありがとうございました！

9月5日（月）から1週間、東京にある明星大学から先生を目指す皆さんが来ました。男女7人の皆さんが各教室にそれぞれ分かれて、学校生活を送りました。一緒に授業をしたり、給食を食べたり、掃除をしたり…。とっても楽しい1週間でした。

最終日には、児童生徒一人一人に手作りメッセージカードをプレゼントしてくれました。心がこもったカードやお別れの言葉に、別れが辛くて泣いてしまった人もたくさんいましたね。明星大学の皆さん、1週間本当にありがとうございました！



【10月（神無月）の主な行事予定】

※現段階での予定です。変更時は、お知らせします。

- 1日（土）土曜授業（**弁当**，**2時帰り**），父母教師会臨時役員会
- 3日（月）中間考査（中学生），尿検査配付
- 4日（火）尿検査回収（小中），視力検査（小），業間読み聞かせ
- 5日（水）文化祭・70周年記念式典案内配付，ALT（サット先生）来校
- 6日（木）市教研（**11時帰り**），ALT
- 7日（金）後期専門委員会，スクールカウンセラー（大友先生）来校
- 13日（木）文化祭総練習
- 14日（金）校納金集金日，スクールカウンセラー（大友先生）来校
- 16日（日）文化祭・70周年記念式典・祝賀会**
- 17日（月）振替休業日
- 18日（火）つり教室（小学生）
- 20日（木）読み聞かせ
- 21日（金）スクールカウンセラー（大友先生）来校
- 22日（土）土曜授業 クロッカス球根プロジェクト（**弁当**，**2時帰り**）
- 25日（火）校外学習（小2），市中音楽祭 13:00 遊ホール（小中）**弁当**
- 26日（水）遊ホールでの練習（**弁当** マリンゲート塩釜解散）
- 27日（木）遊ホールでの練習（**弁当** マリンゲート塩釜解散）
- 28日（金）遊ホール公演（遊ホール解散），スクールカウンセラー（大友先生）

P T A活動への参加について、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。